

Informe Semanal

# Coyuntura minera: foco local

24 de marzo de 2023

---

**Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera**  
Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo**  
**Dirección de Economía Minera**  
Geól. Marina Corvalán  
Lic. David Schomwandt



# Novedades en proyectos y operaciones nacionales<sup>1</sup>

## Estado del proyecto:

|   |   |   |   |   |
|---|---|---|---|---|
| <span style="color: #00AEEF;">■</span> Producción | <span style="color: #FFC000;">■</span> Construcción | <span style="color: #E91E63;">■</span> Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad | <span style="color: #FF9800;">■</span> Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada | <span style="color: #9E9E9E;">■</span> Cierre o Mantenimiento |
|---|---|---|---|---|

### SEMANA 24/03/23

23/03/23

**Lithium South Development Corporation**

La compañía Lithium South Development anuncia la finalización de su perforación etiquetada como "AS07", este se declara como el séptimo pozo de exploración en el bloque de reclamo **Alba Sabrina**, donde la compañía ha realizado un importante descubrimiento de litio. Con una profundidad de 152 metros, el pozo AS07 confirma la presencia de salmuera. Otra perforación ya está en marcha en el bloque Natalia Maria, con una profundidad de perforación actual de 375 metros.

[Más Información](#)

21/03/23

**Minsud Resources Corp.**

La compañía anuncia la recepción de los resultados de los ensayos del programa de perforación exploratoria Fase IV en curso en el proyecto **Chita Valley**, en la provincia de **San Juan**. Hasta la fecha, el programa Fase IV ha completado 28 sondajes por un total de 19.058 metros. Recientemente se recibieron los resultados de los ensayos de nueve sondajes adicionales por un total de 6.179 m, específicamente de los sondajes CHDH22-60 a CHDH22-65, y CHDH23-66 a CHDH23-68. La campaña de exploración está en curso, con dos objetivos en proceso y dos más en espera de los resultados del ensayo. Entre los resultados del actual programa en curso se incluyen Intervalos de mineralización de pórfidos significativos de Cu-Mo-Au para el sondaje CHDH22-62, con un intervalo de 518 m a 0,34 % Cu, 0,13 g/t Au, 4,40 g/t Ag y 33 ppm Mo, desde los 330 m (ha quedado abierto en profundidad) incluidos 86 m con 0,94 % Cu, 0,38 g/t Au, 5,56 g/t Ag, desde los 746 m destacando oro de mayor ley y mineralización coincidente de cobre. El pozo CHDH22-64 ha ampliado aún más la extensión de la mineralización de Cu-Mo encontrada por los pozos de perforación informados anteriormente (consulte los comunicados de prensa del 23 de diciembre de 2022 y del 13 de octubre de 2022), con un intervalo de 311 m con 0,19 % Cu, 0,02 g/t Au, 2,36 g/t Ag y 513 ppm Mo desde los 560 m (abierto en profundidad), incluidos 75 m con 0,15 % Cu, 1095 ppm Mo y 0,19 ppm Re desde 796 m, destacando molibdeno de ley superior y minerales coincidentes mineralización de renio.

[Más Información](#)

20/03/23

**Green Shift Commodities Ltd.**

La empresa anuncia que ha cerrado la adquisición de LFP Resources Corp., una empresa de exploración canadiense de propiedad privada. La misma posee un total de aproximadamente 300.000 hectáreas de terreno prospectivo de litio, en las provincias de Río Negro, Chubut y Neuquén con la opción de adquirir aproximadamente 200.000 Ha adicionales. Entre los aspectos claves de la adquisición se incluye que los terrenos cubren más de 500 000 Ha con 19 cuerpos de pegmatita separados identificados, con resultados de análisis de 60 muestras de fragmentos de roca. Las mismas fueron tomadas durante la exploración previa para la evaluación del proyecto y van desde 0,6 % Li<sub>2</sub>O a 4,1 % Li<sub>2</sub>O, con un promedio de 2,0 % Li<sub>2</sub>O.

[Más Información](#)

<sup>1</sup> Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



# Novedades en proyectos y operaciones regionales<sup>1</sup>

SEMANA 24/03/23

23/03/23

ValOre Metals Corp.



La compañía proporcionó una actualización de exploración, que incluye resultados de análisis geoquímicos de roca y de aire reverso, pertenecientes al objetivo Synform dentro del proyecto Pedra Branca Platinum Group Elements. El mismo, que es propiedad 100 % de ValOre, se encuentra localizado en el noreste de Brasil. Dentro de los aspectos relevantes de los resultados geoquímicos, se incluye al Pozo AD23SY02 con 10 metros a 2,30 gramos por tonelada de paladio + platino + oro ("g/t 2PGE+Au"), incluidos 2 m a 9,47 g/t 2PGE+Au desde el inicio de la perforación. Los resultados de la perforación AD23SY03 arrojaron 8 m @ 0,64 g/t 2PGE+Au desde el inicio, incluidos 2 m @ 1,44 g/t 2PGE+Au desde 0 m.

[Más Información](#)

22/03/23

Highlander Silver Corp.



La empresa anuncia que ha adquirido la concesión de 400 hectáreas Estrella 001 en virtud de un acuerdo con compañía Minera Ares SAC y la concesión contigua de 200 hectáreas Estrella 002 por subasta de la autoridad minera peruana. La adquisición es del proyecto epitermal de oro y plata La Estrella, en etapa de exploración avanzada, en la provincia de Huancavelica, centro del Perú. Intercepciones históricas significativas de perforación, como por ejemplo, 70,5 m que arrojan 0,84 g/t de oro y 71,8 g/t de plata, incluidos 22 m de 1,41 g/t de oro y 144,9 g/t de plata en el pozo DDH-E12, confirman el potencial de exploración de la zona.

[Más Información](#)

21/03/23

Hannan Metals Ltd.



La compañía anuncia que ha firmado una Carta de acuerdo con partes privadas independientes que brindan una opción para que Hannan adquiera hasta el 100% del Proyecto de pórfido de cobre Cerro Rolando. El mismo se encuentra ubicado dentro del cinturón metalogénico del Paleoceno a 100 km al noroeste de Calama, en la Región 2 del norte de Chile. Los datos geofísicos aerotransportados modelan un conductor en la base de una cubierta de más de 200 metros de espesor sobre 1,2 km de rumbo. La geofísica es interpretada como un manto de enriquecimiento de calcocita que se encuentra sobre un cuerpo magnético, interpretado como el núcleo potásico de un pórfido que contiene cobre. El proyecto presenta una entrada de bajo costo y un plazo corto para la perforación, mientras que la compañía espera los permisos de perforación en sus vastos programas de exploración de cobre en San Martín y Valiente, ambos localizados en el vecino país de Perú.

[Más Información](#)

## Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

22/03/23

Discovery Silver Corp.



La empresa anuncia los resultados de las perforaciones del Estudio de factibilidad del proyecto de plata Cordero, que está ubicado en el Estado de Chihuahua, México. Estos pozos se incorporarán a un estudio de factibilidad junto con una actualización de recursos que se planifica para la primera mitad de 2024. El sondeo C22-677 obtuvo 32 m con un promedio de 158 g/t AgEq. y 39 m con un promedio de 241 g/t AgEq. El pozo C22-687 obtuvo 36 m con un promedio de 126 g/t AgEq. y 27 m con un promedio de 133 g/t AgEq. El sondeo C22-671 intersectó 15 m con un promedio de 370 g/t AgEq y 23 m con un promedio de 141 g/t AgEq.

[Más Información](#)

22/02/23

Pan American Energy Corp.



La compañía ha completado seis de los once pozos de perforación totalmente financiados y planificados para la Fase I. Los sondeos han interceptado más del 86 % del metraje total de perforación dentro de la Formación Siebert. A pesar de perforar a casi 1.000 pies, Pan American no ha encontrado la base de la Formación Siebert, que se ha demostrado localmente que alberga leyes significativas de litio. El proyecto Horizon consta de 839 reclamaciones (7015 ha) a solo 7,5 km de Tonopah, Nevada.

[Más Información](#)

<sup>1</sup>Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

